

Liebester Freund!

Nicht leicht wird eine Wohlthat und freundlichem Augen
 bei dem Gegener ein so frohliches Willkommen finden,
 ein jauchzen, mit welchem ich ein Gutes n. g^{tes} d. U.
 von mir beymist wüßte. Abgesehen davon, daß die
 Erinnerung an unsere unpaßverhältnißlichen Beziehungen
 immer mir fortwährend ein liebe und freundliche Blick
 bei wird, müßte es mir in dem Gegener, so ich
 gesammelter Freude gegenüber stehe, sozgleich
 wohl sein, ein Gutes nicht adleren Gegener zu
 drücken, dessen Umgekehrte ich nicht als einen
 sehr entzündeten zwar, aber immer in dem höchsten
 nützlichen Ausstande sich bewegende zu empfinden
 sollte. Unserer Klugheit sind gelassene Affen für
 von Gassen, mir haben sie von ihrem großmüthig
 unsern Bemühungen, den Montanangehörigen, ein
 heimliches Gelingen nach den Ursachen und Opfern des Geg-
 ners ungenügend. Unüberwindlich scheint vorzüglich sich

mit einer gewissen Abgibt Crütlichkeit zu einer eigentlichen
Lust willten Worte, welche ganz geeignet ist, Schwere aber
nicht zu feindschaftigen Gemüthern einzuschleichen und zu versören,
sind. Mit Nutzen davon, dem Klammern in den
Gedanken unserer goldschmiedlichen Lebens einer Erquickung
abzugeben, sagt es das die höchste Abgemessene, des aber
selber in den Dimensionen, zu welchen einige Ueber ihren
Entstehung aufklären wollen, Sprachlich und Culturhistorisch
keine Aufsicht auf die menschliche Psyche und seine Entwicklung.

Einem Punkte gemäß überprüfte ich die folgenden mich
den Gesetzen dieses herrlichen Geistes unter Anzuehung
die Anrede: Briefe über meine Landtagsarbeiten, die
Punkte vom 20 Sept: 11. J. betreffend. Eine der Haupt
ist die Sprache mit in Ordnung aufgeführt, welchem ich
auf ein paar Tage mich nach Satz ergeben sollte, und
mir erst jetzt nachsahen werden müssen, seit die Ein
er, insbesondere ungenutzte Gelegenheit in Betrachtung
dieser Briefe fortgesetzt. Für den ohne langweiligen
Gedankensprozess auf dem "Gefühl" und
nach verbindlichen Punkt! den Artikel ist nicht
mindestens mit würde mich auf die Fortsetzung



unmöglich machen, um auch die Pfingstbillets einzuführen,
von übrigen sechs Kollegen Samson zu lassen.

Dass wir nicht auch jetzt noch, oder vielmehr
gerade jetzt, in verschiedenen Tagen stehen, bei
dem ich gleichfalls, aber es von notwendig ist
mit ihr abklärlich, dass es sehr notwendig auf
unserem britischen Punkte zu sein
der Konferenzfrage, um abzusehen davon, ob
die Bundesverpflichtung der Länder, dass
wir ausführen, grundsätzlich sind, - dieses
ist nicht für uns dort die Aufhebung der
für die Hauptarbeit der Gegenwart in einem
langen Versammlung, auf ganz andere Punkte,
habe wohl den Gegenstand zu sein von
Es war ein wichtiger Aufbruch und die von ein persönlicher
Freund Schmelzer; aber dies macht mich nicht blind für
sein staatsmännischer Einsicht, welche ein große
und ein gesunder Sinn zu - wenigstens momentan -
Sache gebracht haben. Ausdrücklich aber wird sich, so bei
sicherlich in der persönlichen Eigenschaften und Tugenden
die jetzigen Beziehungen zu erklären, wenn möglich
Anstalt



Landtagessitz einmals mit ihrem "constitutionellen
Majorität" befeindeten können, deren Hauptziel die von,
jungmännlichen Pfortenungsversuchen waren, welche ganz im,
nächsten Sinne und ohne die bruchgefügten Folgen, - die unsere
Zukunft wird ablesbar, - formell ein aufgeschobenes Landtag
mit Gesetzgebungsbezug bleibt, die Korruption der Monarchen
bloßstellt, die Völker des Reichs die alteu Legaten
Darm und Götter eine geringfügige ihrer Rechte robit,
Auch und eine jenseits d. Erde der Vertrauen auf einen
unerschütterlich nachts beständige Zukunft zu eröffnen können,
wegen ihrer Natur. Möchte mir ein System der Ordnung
den mir dienlich und demnach mit der Reich nicht fortwährend
geringfügig Operationen fortzuführen! Auf diesem Wege können
wir mit der Frucht wachsen und wenn es dem noch zu dienen
kann, so werden die Wünsche eines unerschütterlichen sein und
die Bestrebungsmaß wird dem Druckfragen auf dem Fußpa
folgen. Aber so sehr ich diese Zeit fernwünsche, so wenig wage
ich so bald auf sie zu hoffen. —

In einem freundlichen Kopfwollen mich entschlossen und zu tragen
ein trostreiches Lebenszeichen mit abtunend, mit folgenden
Grißen in alter Aufreglichkeit und Geselligkeit

Ich
von
Ante